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#GerryOnTheRoad

È un po’ di tempo che non mi facevo sentire. Sono state settimane lavorativamente
intense, un non-stop che mi rende, però, orgoglioso dei passi compiuti. 
 
Voglio condividerne alcuni con voi, a partire dal riconoscimento di Ventotene come
"Capitale ideale d'Europa". Con il consiglio provinciale abbiamo accolto con
piacere questa mozione, presentata da uno dei consiglieri, perché da sempre
crediamo nel simbolo che l’isola rappresenta. Qui è nato un pensiero rivoluzionario,
l'immaginario di un futuro comunitario, in un periodo in cui quella stessa comunità
era divisa da una delle guerre più distruttive della storia.
 
Per questo motivo, in occasione della Giornata dell’Europa, che celebreremo il
prossimo 9 maggio, la Provincia, insieme all’Istituto Spinelli, accompagnerà gli
studenti degli istituti superiori del territorio pontino a Ventotene. Sarà un’occasione
per rivivere le radici dell'Europa, per comprendere la sua storia e il suo significato, e
per far capire l’importanza che gli studenti di oggi avranno nel plasmare l’Europa del
futuro. 
 
Rimanendo sul tema territoriale, un’altra tappa importante di questo mese è stata la
mia partecipazione e intervento in rappresentanza degli UPI agli Stati Generali
della Protezione Civile. Da quest’anno, infatti, sono entrato a far parte del direttivo
dell’Unione Province d'Italia, un'istituzione in cui credo fermamente, soprattutto nel
contesto attuale, in cui il ruolo delle Province italiane è fortemente ridotto nelle
competenze e nell’azione.
 
Abbiamo discusso proprio di questo durante gli Stati Generali: ho voluto ribadire
come le amministrazioni provinciali debbano avere un ruolo attivo nel sistema
di protezione civile. Le Provincie dispongono delle risorse, delle competenze e
della visione necessarie per fornire un contributo concreto. Abbiamo una visione a
360° del territorio che gestiamo e una quotidiana attitudine al coordinamento e
alla sinergia con i Comuni provinciali. In questo contesto, sarebbe utile che le
Provincie avessero maggiori spazi per dare il loro apporto.
 
Sono stati due momenti, questi, di forte significato, dove futuro e unione sono stati
temi centrali; e proprio sull’unione vorrei finire questa newsletter. 
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In un momento storico in cui le distanze – fisiche, politiche, economiche – sembrano
accentuarsi sempre di più, il valore dello stare insieme acquista un significato ancora
più profondo. La Pasqua ci ricorda proprio questo: che anche nei passaggi più
difficili è possibile riscoprire la speranza, ritrovare ciò che ci tiene uniti, rimettere al
centro il senso di comunità. 
 
È con questo spirito che auguro a tutti una Pasqua serena, piena di pace, e di
rinnovata fiducia nell’unione. 
 

Tu che ne pensi?
Dimmi la tua

LA SVOLTA DELLE ULTIME SETTIMANE

Dopo OASII25 si è scatenato il dibattito sul tema acque e servizi idrici.
 
A un mese esatto dall'evento, possiamo essere orgogliosi di quel che il
convegno di Gaeta ha generato. Una case history che è stata valorizzata
davanti a tutti gli ATO di Italia e che sta contribuendo davvero a modificare
l'attuale situazione che i Servizi Idrici Integrati stanno vivendo.
 
A proposito di acqua, ne ho parlato anche a Moinitor, ospite di Egidio Fia.
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Le ultime su Egato 4: il ritorno delle
azioni ai comuni e l'ingresso di Anzio
 

Scopri di più!

Qualcosa di più su Ventotene e il suo
nuovo titolo di Capitale Ideale
d'Europa
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